

AVVISIAMO CHE IL LOCALE È PROVVISIO DI TELECAMERE DI CONTROLLO

**WIR INFORMIEREN, DASS DAS LOKAL MIT KONTROLLKAMERAS
AUFGEZEICHNET WIRD**

WE ADVISE THAT THE LOCAL IS PROVIDED WITH CONTROL CAMERAS



Raccolta rifiuti – Müll Sammelstelle – Trash collection

<p>Il gestore della casa appartamenti Ciasa Pradac offre ai suoi ospiti la possibilità di smaltire i rifiuti presso il nostro mini centro di raccolta rifiuti, solo se <u>accettate e rispettate le nostre regole</u> qui elencate</p>	<p>Der Manager des Apartmenthauses Ciasa Pradac bietet seinen Gästen die Möglichkeit, Abfälle in unserem Mini-Müllsammelzentrum zu entsorgen, <u>nur wenn Sie unsere hier aufgeführten Regeln akzeptieren und einhalten</u></p>	<p>The manager of the Ciasa Pradac apartment house offers its guests the possibility to dispose of waste at our mini waste collection center, <u>only if you accept and comply with our rules listed here</u></p>
<p>I rifiuti devono essere rigorosamente selezionati e buttati negli appositi contenitori.</p>	<p>Der Abfall muss sorgfältig sortiert werden und in den vorgesehenen Behälter geworfen werden</p>	<p>The waste must be strictly selected and thrown into dedicated containers</p>
<p>Nei contenitori possono essere gettati <u>solo i rifiuti indicati</u> sul coperchio</p>	<p><u>Nur die auf dem Deckel angegebenen Abfälle</u> können in den Behältern entsorgt werden</p>	<p><u>Only the waste indicated</u> on the lid can be disposed in the containers</p>
<p><u>Nel contenitore dell'indifferenziata non va' messo assolutamente vetro, carta, batterie, organici, lattine e contenitori di plastica</u></p>	<p><u>Im Behälter der undifferenzierten Abfälle ist es verboten Glas, Papier, Batterien, Bio-, Dosen- und Kunststoffbehälter zu entsorgen</u></p>	<p><u>In the undifferentiated container it should not be put absolutely glass, paper, batteries, organic, cans and plastic containers</u></p>
<p>ATTENZIONE!!!!!!!!!! La zona raccolta rifiuti viene sorvegliata tramite telecamera ad alta definizione, nel caso ci fossero problemi le registrazioni verranno usate per una segnalazione</p>	<p>ACHTUNG!!!!!!!!!! Der Abfallsammelbereich wird von einer hochauflösenden Kamera überwacht, falls Probleme auftreten, werden die Aufzeichnungen für eine Anzeige verwendet werden</p>	<p>WARNING!!!!!!!!!! The waste collection area is monitored by a high-definition camera, in case there are problems the recordings can be used for a legal proceedings</p>